
質問者 吉野 亮 議員（１１番）
よし の りょう

１ 沼田市の活性化について

ただいまの 吉 野 亮 議員のご質問にお答え申し上げます。
よし の りよう

沼田市の活性化についてでありますが、吉野議員のご意見のとおり、

少子・高齢化や人口減少により、様々な問題が生じてきます。子ども

たちが減少することで、今ある学校を維持することが困難になったり、

結婚・子育て世代の転出が続くと、人口の減少とともに、さらに少子

化が進行します。

また、労働力となる世代の減少によって、地元企業では人材不足と

なり、高齢者の増加による福祉サービスのニーズが高まる中、充分な

サービスを提供することができず、それらを行う市の財政負担も大き

くなり、他の市民サービスにも大きな影響を及ぼすことになります。

そこで沼田市では、少子・高齢化と人口減少対策として、国連サミ

ットで採択されたＳＤＧｓ（エス・ディー・ジーズ）、持続可能な開

発目標の視点を採り入れた、「第２期沼田市まち・ひと・しごと創生



総合戦略」を本年３月に策定しており、その中で「安定した雇用を創

出する」こと、「地域への新しいひとの流れをつくる」こと、「結婚

・出産・子育ての環境を整える」こと、「ひとが集い、安心して暮ら

せる魅力的な地域をつくる」ことの、４つの基本目標を定めています。

具体的には、シティプロモーションにより地域産業の魅力を発信す

るとともに、創業支援等による産業の振興をはじめ、移住促進のため

の受け入れ窓口の充実やふるさとぬまた未来創造奨学金による定住の

促進、子育て世代包括支援センターによる妊娠・出産・子育ての切れ

目のない支援、中心市街地の再生やテラス沼田の利活用によるまちづ

くりなど、数多くの施 策 とそれに基づく事業を進めてまいります。
し さく

吉野議員がおっしゃるような事態に 陥 らないためにも、これら
おちい

の取り組みを確実に推進し、誰一人置き去りにしない社会をつくり、

この議場にいる議員の皆さんをはじめ、全ての市民とともに、持続可

能で活力あるまちづくりに取り組んでまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、 吉 野 亮 議員のご質問に対する答弁と
よし の りよう

させていただきます。


